



# 長坂保育園秋田分園(北杜市)



2013年7月5日金曜日開催



木内先生から・\*。\*。\*。☆。参加園児数20名

サッカー教室を以前からとても楽しみにしていたので“戸外でやりたい”と、てるてるテル坊主を作りましたが、雨がやまずに室内(お遊戯室)で行ないました。

コーチ達は一瞬で子ども達の心をつかみ、和やかな楽しい雰囲気の中で、ゲームから始まり、ボールを使っの運動、サッカーの基本の動き、最後はサッカーの試合と段階を追って進めてくれたので、スムーズにサッカーの試合ができました。

子ども達は、ひとつひとつどれも夢中で取り組み、室内でも限られたスペースを最大限に使い十分に楽しめました。

あっという間に時間が過ぎて、終わりの時には“もっとやりたい”という声があちこちで聞かれました。

サッカー教室で、サッカーの楽しさを味わい興味を持ったこがいるので、園でもやつていきたいと思っています。年に1回なので、可能ならばもう1回あればと良いと思いました。

楽しい有意義な時間をありがとうございました。

こんにちわ(^v^)

たけのこーちだよ☆きょうもげんきにおともだちとボールであそんでいるかな? おともだちとふたりでボールとりっこはたのしかったですか? またみんなでやってみてね! しあいは、こーちたちがまけちゃったね。みんなかっこよかったよ(^\_^)v  
またどこかでみんなにあえるひをたのしみにしています。

たけのこーち\*。\* (●^o^●)



YFAが目指すもの\*\*\*☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVF甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ \*\* (社) 山梨県サッカー協会\*\*